

Imperio

DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA
DE LAS J.O.N.-S. ZAMORA

¡ARRIBA ESPAÑA!

Año I Núm. 17 2.ª edición ♦ DOS EDICIONES DIARIAS ♦ Zamora 17 de noviembre de 1936

“Pronto podréis empezar a reconstruir a España libremente, alegremente, sin malos olores, sin náuseas; lo podrido habrá sido arrastrado a la cloaca nacional, estará en su sitio. ¡JUVENTUD ESPAÑOLA! ¡Camisas azules! ¡Arriba España! ¡Arriba el Caudillo!—JUAN YAGÜE”

Editorial de Redacción

Falange es Justicia Social

Por JAVIER M. DE BEDOYA

Hay gentes perdidas que sinuosamente intentan abortar la Revolución Nacional y al igual que los marxistas dirigen sus maniobras contra la Falange exclusivamente. En estos últimos días han comenzado a explotar el despego que nos muestra las gentes aristócratas y adineradas. Falange, que tiene la fuerza y el pueblo, podía despreñar afirmación tan poco ofensiva, pero precisamente hoy intenta destacarla y llevarla al primer plano. Justamente esa afirmación nos dá la seguridad de que pisamos terreno firme. Las gentes ricas y aristocráticas se alejan de nosotros como se alejaron de Cristo.

Nuestra doctrina es dura y austera, es evangélica. Y la realidad que imponemos tiene todo el rigor evangélico. De ahí que las gentes privilegiadas se alejen de nosotros. “Más difícil es que un rico entre en el reino de los Cielos que un camello pase por el ojo de una aguja”, clamó con voz eterna Cristo para todas las generaciones.

Si todos los que llevan una vida muelle y floja, si todos aquellos que quieren una vida basada en el privilegio del oro o del blasón, estuvieran con nosotros, Falange, seguramente, estaría desviada y acabaría en el fracaso de desilusionar a todo un pueblo, para garantizar a una minoría el cómodo vivir de una vida feudal.

Al apartarse de nosotros el gran capitalismo y la vieja aristocracia, no hacen sino agarrarse a esperanzas caducas y confirman que la Falange marcha con paso dinámico y acelerado, al compás de los tiempos, por el gran camino de la Justicia social. Ellos, con sus defectos y con sus gritos históricos, quedarán atrás rezagados, porque los pueblos marchan a pesar de los que se empeñan en cerrar los ojos.

Falange, proclama satisfecha la realidad de esta separación; los grandes capitalistas, los aristócratas grandes, no están con nosotros, porque no están con la vida difícil y sacrificada. No están con nosotros, porque no pueden estar con la vida dura y austera, porque con nosotros, sólo pueden estar los que tengan corazón para el prójimo y los que sientan la angustia de las angustias del pueblo. Con nosotros, no pueden estar los ricos privilegiados y fariseos, porque tampoco estuvieron nunca con Cristo. No están con nosotros, pero están contra nosotros, porque predicamos e imponemos la justicia social en toda su descarnada crudeza. ¡Qué fiembla en su pequeñez porque el pueblo nos exige la dureza con los duros de corazón!

(Servicio de Prensa y Propaganda).

RAFAGA

La radio marxista de Madrid, el buitre rojo que en sus vuelos de criminales fantasías fué hincando sus garras en la conciencia oscura de tantos y tantos engañados, tiembla en situación difícil.

La emisora soviética es como el latido intermitente, flojo, sin brío de un corazón cercano al silencio eterno.

Unión Radio da en estos momentos el tono de la desesperada situación de la capital roja, de la ciudad podrida, que está purgando con el hierro y con el fuego sus hondos pecados de frivolidad, de gran urbe entregada, alegre y confiadamente, al capricho de sus tiranos...

La antena de la Radio madrileña, ya no vibra con aquel acento de mujerzuela engreída, de comadre que busca sinuosamente el camino fácil a la conquista de la dueña...

Durante varias horas no nos ha atormentado el zumboneo de los partes embusteros, de la situación difi-

cil disfrazada con las galas de una literatura bélica, que suena a «internacional», a chasquido de látigo ruso sobre las espaldas de sus esclavos...

¿Una avería...? ¿Un silencio obligado...? ¿Que más dá...! Nosotros solo sabemos que bajo el cielo de Madrid, en el que ya empiezan a abrirse las rojas flores del Amanecer, cruzan las granadas del Ejército Azul, y que bajo ese mismo cielo, vuela, en giros torpes, el buitre rojo, que acaso, acaso, lleve ya bajo el ala el plomo justiciero...

¡Unión Radio!.. ¡Cuántas vidas rotas, cuántos hogares deshechos, cuántos crímenes gestados en la conciencia oscura de la ignorancia se deben a tu condición torpe de falsedadora de la verdad!

Cuando las alas azules del Ejército de España trencen sobre tu antena sus vuelos gallados, acuérdate de que has sido traidora a tu Patria.

Y las traiciones a España no se entierran en el olvido ni se silencian en el perdón imposible...

-FLECHAZOS-

Por EMILIO MATO

No existe en el mundo entero gobierno más “infeliz” que ese que mandó en Madrid y presidió “Canallero”.

Con igual facilidad con que saquean un Banco “ordenan”—será verdad?— que a la mayor brevedad allí se presente Franco.

Y el valiente general, que es caballero y formal, cogió la escoba y la fusta, y como jamás le gusta quedar con ninguno mal,

atento al requerimiento de aquél gobierno “infeliz” tomó el camino contento.

Y pronto, en cualquier momento tendréis a Franco en Madrid.

Ahora bien; como ellos son más veletas que Mangada, pese a tal invitación, tendrán la desatención de no esperar su llegada...

Pero no pasen cuidado: nuestro General, que está con esa cita encantado, donde ellos vayan, irá... (Si no no haberlo invitado...)

A Levante...? Pues allí.

A Cataluña...? Sí, sí:

allá irá el genio español.

¡Pues, hombre, así como así

no tenemos gana aquí

de verle “el pelo a Gassol”...!

Franco irá—genial idea—

a Madrid o a donde sea,

os lo garantizo yo.

Mas se me ocurre una idea:

¿Lo esperaréis...? ¿A que no...?

Teléfono de IMPERIO 1570 1770

La Falange en la provincia

Olmillos de Castro

En el día de ayer, se celebró en este pueblo la bendición de la Bandera de las J. O. N.-S. El acto resultó extremadamente simpático, siendo todo él una manifestación vigorosa del espíritu falangista que ya anima a todo el campo de Zamora.

Después de celebrarse la Santa Misa y bendecirse la bandera, el pueblo en masa acudió a la plaza a escuchar

Editorial de colaboración

Educación Nacional

Vivimos en una época de efervescencia moral; estamos asistiendo a una profunda transformación; la guerra ha sido la gran demolidora de cuyos despojos sangrientos amanece un nuevo día.

Maestro español, tú quedas en pie para participar de esta gran obra regeneradora; tú tienes en tus manos fuerza para erigir el edificio nacional, tú lleno de abnegación y sacrificio, de sensibilidad y ternura, educarás a la juventud, ennoblecerás al pueblo, en tu escuela, en ese recinto sagrado donde el fango de las pasiones manchó un día las ideas puras que en ella se albergaban.

Entramos en la nueva España purificados todos por la guerra, con ansias de perfección, con aspiraciones supremas, con una conciencia plena de nuestra misión, con una voluntad firme para transformar súbitamente un país indómito, anarquista, en una sociedad organizada, para levantar los destinos de la Patria y enderezar su porvenir.

Pesa sobre el Magisterio español una gran acusación social que halla su justificación, que tiene su origen real en la deserción que algunos compañeros hicieron de sus sagrados deberes, descendiendo de las serenas y limpias regiones en que ha de mantenerse el que ha de consagrarse a la noble, difícil y cotidiana tarea de forjar nuevas conciencias, a refocilarse como morbosos microbios en los medios sociales más pestilentes. Pero es injusticia notoria acusar a todo el Magisterio, lanzarle el reproche de abandono en los altos ideales patrióticos, somos muchos, constituimos legión, los que a través de tantas conmociones los hemos conservado incólumes en el sagrado recinto de nuestra conciencia; por otra parte la responsabilidad de los males que ha sufrido España alcanza a las distintas clases sociales, hemos vivido una época en la que, según expresión de Menéndez Pelayo, parecía que todos los ejes de la máquina social crujían a la vez amagando con próxima, inminente ruina.

Por fortuna el sol de la paz alumbrará una nueva vida y a ella Falange te llama, maestro español. Necesitamos de las grandes y potentes energías de nuestra cohesión, necesitamos que no se advierta la más mínima relajación de todo principio de unidad, no olvides que en la mecánica social como en la mecánica física el trabajo útil representa el efecto no de las fuerzas dispersas sino de la energía encauzada y dirigida hábilmente hacia un fin determinado. Librate para siempre de la política que engendra divisiones y que es algo aparatoso y cruel como de Circo romano. España necesita de nosotros, trabaja, labora en esta obra de reconstrucción donde el Estado coordinará los derechos del individuo con los de la comunidad, coopera en pos de la organización, de la disciplina, de todas esas cualidades que no teníamos, pero que supimos adquirir, y entonces tendremos la justicia social que reclamamos y que sabrá darnos un Pueblo que se corona y glorifica a sí mismo.

¡¡ARRIBA ESPAÑA!!

(Servicio de Prensa y Propaganda de Educación Nacional).

la voz del camarada Redondo, que ostentaba la representación del jefe provincial, que en breves, pero vibrantes palabras exigió a todos los falangistas allí reunidos el Juramento de defender a su bandera hasta morir si preciso fuere por ella. Glosó varios aspectos de la Falange y terminó con nuestros gritos de combate y de paz que fueron clamorosamente coreados por el que salió de los pechos de todos los concurrentes: ¡¡ARRIBA ESPAÑA!!

Fermoselle

Con motivo de la llegada a esta vi-

lla de varios camaradas pertenecientes a la Centuria Pero-Mato, que tan brillantemente ha luchado en el sector de Navalperal durante más de dos meses, se ha celebrado una misa en acción de gracias a la Virgen de la Bandera, asistiendo todos los camaradas de primera y segunda Línea, Sección Femenina y Flechas. Después de este acto se verificó un desfile que fué presenciado y aplaudido por el vecindario, admirando una vez más la disciplina y marcialidad de nuestra Falange.

(Pasa a la página 2.ª)

(Viene de la página 1.ª)

En la noche fueron obsequiados los bravos Falangistas con una cena, la cual fue amenizada por los continuos chascarrillos que en las trincheras se aprenden, y al final dirigió la palabra a los comensales el camarada Laiz, el cual esquematizó con vibrantes notas de patriotismo la labor de estos jóvenes a los que todo español está obligado a imitar si aspira a obtener dignamente este título. Unos segundos de silencio por los camaradas que alcanzaron el honor del preciado relevo y a continuación habló el camarada Lozano que, como el anterior, cifró toda la esperanza del porvenir de España en estos bravos muchachos.

¡ARRIBA ESPAÑA!

Bóveda de Toro

Si Castilla ha sido una de las regiones de España que, con mayor celo y entusiasmo, ha contribuido al glorioso movimiento nacional, salvador de la Patria, dentro de ella ha habido una provincia, Zamora, que no ha quedado en zaga, ante el sacrificio que se le pedía.

Entre los pueblos de esta bendita y fecunda tierra que más fervientemente han respondido a este llamamiento de aportación para lograr el triunfo de nuestras victoriosas tropas, merece ocupar un puesto preeminente y elevado, el vecindario de Bóveda de Toro que, a fuerza de mil sacrificios e inusitadas privaciones, ha contribuido, para los distintos fines benéficos que las necesidades de la Junta de Defensa Nacional creó como necesarias, en la forma siguiente:

A más de esta mencionada aportación metálica, cuyo importe es de unas nueve mil pesetas, los patriotas vecinos de Bóveda de Toro, han ofrecido a las autoridades de la capital, treinta y cinco pares de mulas con sus correspondientes gañanes y unas ochenta fanegas de trigo más, destinado todo ello para labrar, cultivar y sembrar los bélicos campos conquistados por el glorioso Ejército y abandonados por los fugitivos y cobardes hijos de Moscú.

Este rasgo de patriotismo tan latente, enorgullece al vecindario de Bóveda de Toro y al mismo tiempo sirve de acicate para aquellos otros pueblos que, llevados de tibia pereza, esperan disfrutar los laureles de la victoria, sin que para lograrla hayan contribuido en nada.

¡Adelante, zamoranos, que la gloria está a punto de alcanzarse!
¡Viva España! ¡Arriba España! ¡Vivan los buenos patriotas!

A la Patronal	1.500
Por 22 fanegas de trigo	440
Para el «Avión Zamora»	500
Al Centro de Falange	500
Un camión de víveres con jamones, aves, conejos y conservas	4.000
Para el Altar de Madrid	70
Para los habitantes de Madrid, 100 fanegas de trigo	2.000

Se ruega a los señores suscriptores que no reciban éste periódico manden a esta Administración rectificado el boletín de pedido porque seguramente el enviado adolece de defectos de señas y no se puede servir como sería nuestro deseo.

ANUNCIOS.—Esquelas.—Noticias.—Reclamos.—Remitidos.—Todo según texto, plana y sitio; a precios muy convenientes.

VIDA LOCAL

Notas del Gobierno civil

Cantidades entregadas al Excelentísimo señor Gobernador civil y depositadas en el Banco de España en esta capital con el destino que se indica.

Don Juan Berrián Gómez, don José Gutiérrez Zorita, don Andrés Ganado Rodríguez, doña Pura San Román, niños y niñas de las escuelas de Bóveda de Toro, para el Tesoro público, 130'10 pesetas.

Doña Ramona Lozano, doña Teresa Bartolomé, don Manuel Fernández, don Miguel Esteban y don Ricardo Gómez, maestros y niños de las escuelas de Tábara, para el Tesoro público, 114'15.

Doña Mariana Ramos, maestra y niñas de la escuela de Bretocino, para el Ejército, 32.

Doña Asunción López Valera, maestra y niñas de la escuela de Pobladura del Valle, para el Ejército y fuerzas armadas, 34'85.

Don Sixto Posado, maestro y niños de la escuela de Pobladura del Valle, para el Ejército y fuerzas armadas, 33.

Doña María Manuela Santos Méndez, maestra y niñas de la escuela de Valer de Aliste, para el Tesoro público, 31.

Don Joaquín Rufz, maestro y niños de la escuela de Brime de Urz, para el Tesoro público, 14.

El señor maestro y niños de Sampil, para el Tesoro público, 11'35.

La maestra y niñas de la escuela de Ungilde, para el Tesoro público, 28'05.

La maestra y niñas de la escuela número 2 de Puebla de Sanabria, para el Tesoro público, 33'50.

El maestro y niños de la escuela número 2 de Puebla de Sanabria, para el Tesoro público, 19'90.

La maestra y niñas de la escuela número 1 de Puebla de Sanabria, para el Tesoro público, 27'25.

El maestro y niños de la escuela número 1 de Puebla de Sanabria, para el Tesoro público, 16'60.

El maestro y niños de la escuela de Castellanos, para el Tesoro público, 18'40.

El maestro y niños de la escuela de Valdespino, para el Tesoro público, 10.

Doña Josefa Martínez Carro, maestra de la escuela mixta de Rosinos de Vidriales, para el Ejército y fuerzas armadas, 21'20.

Don Daniel Pérez y doña María S. Román, maestros niños y niñas de las escuelas de Peque, para el Tesoro público, 53.

Señorita Rosario González y don Virgilio Díaz, maestros de niñas y niños de las escuelas de Sejas de Aliste, para el Tesoro público, 41.

La señora maestra y niñas de la escuela de Matellanes, para el Tesoro público, 43'95.

La señora maestra y niñas de la escuela de Vinera, para el Tesoro público, 13'60.

La señora maestra y niñas de la escuela de Alcañices, para el Tesoro público, 63'55.

Don Pascual Cacho Conde, vecino de Zamora, para el Tesoro público, 75,00.

El Ayuntamiento y vecinos de Friería de Valverde, para el Ejército y fuerzas armadas, 573'55.

Doña Cruz Sánchez y Sánchez, maestra y niñas de la escuela de Donadillo, para el Tesoro público, 22.

Don Ventura González, de Cañizo, una alianza de oro, un anillo, un par de gemelos, una cadernita, una polea de oro, un colgante en tres piezas de oro, para el Tesoro público.

Doña Clementina García Avila, de la Dehesa de las Chanas, una pulsera de oro, una sortija sello, y dos anillos de oro con diamantes, para el Tesoro público.

Doña Aurora Avila, viuda de Camilo García, de la Dehesa de las Chanas, un collar de oro con 38 cuentas, un botón de oro, grande, y un par de pendientes, para el Tesoro público.

Doña Carmen Arayon de Rodríguez, un anillo sello, una alianza, un par de pendientes y un pendiente de oro para el Tesoro público.

Don Gumersindo Alonso Alonso, vecino de Zamora, una alianza de oro, para el Tesoro público.

La niña Tomasa García Avila y María de los Angeles de San Frontis, la primera un anillo sello, y la segunda unos abridores para el Tesoro público.

Doña María Vecilla de Sánchez, un par de pendientes de oro, para el Tesoro público.

El Plato Unico

Se reitera a los alcaldes de pueblos de la provincia que las cantidades recaudadas para el Plato único, deben ser ingresadas en este Gobierno Civil acompañándolas con las duplicadas relaciones, cuyos formularios les fueron enviados.

Las cantidades que se recauden en la capital, lo serán a domicilio por las personas comisionadas al efecto que entregarán el correspondiente recibo, no debiendo extrañar a algunos vecinos el que aun no hayan pasado a recojerlas, por la extensión de la población y haberse dividido en seis sectores, que no son posible visitar en uno o dos días, dado el número de vecinos domiciliados en una misma casa.

Zamora 17 de noviembre de 1936.—El teniente coronel gobernador civil, Hernandez.

Suscripción pro Altar Zamora para Madrid

Suscripción obtenida hasta la fecha

	Pesetas
En el Gobierno civil	10.971,50
Por la Comisión	2.629,30
En Almacenes Rueda	2.116,30
Por la Casa Llorente	748,25
En la Librería de don Ramiro de Horna	1.570,00
Total recaudado hasta el día	18.035,35

Cámara de Comercio

Sobre el estampillado de billetes

En virtud de lo prevenido por Decreto-ley de la Jefatura del Gobierno del Estado, fecha 12 del actual, «Boletín Oficial» del día 13, a partir del 19 del corriente y durante un plazo de quince días, que terminará el 3 de diciembre, ambos inclusivos, los poseedores de billetes del Banco de España, deberán presentar éstos en cualquiera de los establecimientos bancarios, donde los depositarán bajo factura que les será facilitada gratuitamente, en la que declararán bajo su responsabilidad, que tales billetes son de su legítima pertenencia y harán notar que los entregan para su

estampillado o para que les sean abonados en la cuenta corriente o en la de la cartilla de la Caja de Ahorros que tengan abierta. En el primer caso, una vez estampillados les serán devueltos; y en el segundo, no precisarán sus poseedores preocuparse de retirarlos, ya que al hacer las siguientes extracciones de la cuenta corriente o la cartilla, les serán entregados cumplido el requisito legal que va a exigirse.

Precisa, no obstante, advertirse, si hemos de corresponder a la confianza que la Jefatura del Estado y su Junta Técnica ha sabido despertar y merecer en todos los españoles, que lo patriótico es no solo estampillar los billetes para su validez, sino ingresarlos en dichas cuentas corrientes o Cartillas de Cajas de Ahorro, con lo cual, además de producir un interés no despreciable, se consigue la incrementación del crédito y la consiguiente creación de nueva riqueza nacional, sobre cuyo mecanismo sería inocente que intentara disertarse ahora.

Tras de lo expuesto, no creemos necesario advertir que durante los expresados quince días los billetes sin estampillar tienen toda su validez y es obligatoria su aceptación al efectuar pagos; debiendo, por tanto, abstenerse los poseedores de cambiar billetes por plata, cuya tendencia antipatriótica puede llevar anejo el atesoramiento de aquella, y con él las sanciones que señala, para evitarlo, el Decreto-ley de la Jefatura del Estado de 9 del actual, publicado en el «Boletín Oficial» del día 12.

NACIMIENTOS

María del Carmen Domínguez Blanco.
María del Pilar Gómez Bedate.
Natividad Hernández Rodrigo.
María del Socorro Blanco Sogo.
José Manuel Iglesias Méndez.
Jesús Ledesma Martín.

Casa de Socorro

En el día de hoy fué curado en este benéfico establecimiento, el vecino de Santa Clara de Avedillo, Bonifacio Vaquero, de 62 años, que padecía magullamiento en el dedo índice de la mano derecha, causado por espanto del ganado cuando conducía el carro de su propiedad.

También fué asistida en el mismo benéfico domicilio, la niña de 3 años, Asunción Valdegrama, que vive en el barrio de San Lázaro, calle de las Merinas, 16, que padecía quemaduras de primer grado en el brazo y antebrazo izquierdo, producidas por haberse caído en el brasero.

Mañana en Radio Zamora

Mañana miércoles, en la emisión de sobremesa de Radio Zamora, pronunciará una charla nuestro camarada de Tánger, Carlos Orellana y a continuación el también camarada Fernández-Caro recitará su poema de la raza, titulado «Arriba España», de lo que daremos a nuestros lectores una detallada información.

Editorial IMPERIO.—Zamora

Vida cinematográfica

«Amenaza»

Emoción, enigma, plena incertidumbre, amenaza constante, aventuras sin cuento, todos estos vocablos encierra el superfilm Paramount «Amenaza», rodado ayer por vez primera en la pantalla de nuestro amplio Coliseo.

Los célebres protagonistas de esta película, Gertrudi Michael y su acompañante Paul Cavanagh, en un género de puro dramatismo, llevado a cabo por la exquisitez constante de la dirección, ofuscan y confunden la pericia del espectador acostumbrado a estas escenas, que, ni por remoto asomo, llega a preveer un desenlace tan enigmático como es el de «Amenaza». Y he aquí, que, por ello mismo, todas las escenas son de una emoción constante que el público no puede menos de manifestar, sobre todo en aquellos momentos cuando la intriga llega a su más alto grado de perfección y delicadeza, al ver como una mujer plena de juventud y encantos, sentenciada a muerte por mano alevosa, no se inmota ante el peligro que la amenaza. ¡Qué diferentes hoy día son las mujeres!

Dígalo sino, la que estaba a mi lado, la cual, no pudiendo contener la emoción que la embargaba, descargó sobre mi persona algunos codazos y agarrándome por un brazo, me grita: ¡Que la matan!

—Pero señorita, ¡que estamos en el cine!—tuve que contestar para calmar sus nervios.

¿No es verdad, lector, que estos exaltados temperamentos deben quedarse en casa?

Hoy rodará el celuloide de amor doloroso, recomendado a caracteres alegres: «Ignominia».

ORZUELOS

Exposición de fallas

En el día de hoy se ha expuesto al público, en las calderas de agua, ubicadas en la Avenida de Víctor Gallego, antes Carretera de la Estación, una magnífica falla que representa la destrucción del marxismo y sus secuaces.

Gran número de zamoranos ha acudido durante todo el día de hoy a conocer esta obra primorosa, cuyos detalles ampliaremos en otro número. Es de esperar que ninguno quede sin ver este prodigio de arte tan poco corriente en nuestra ciudad; y sobre todo para cuando llegue el gran día, que nadie quede sin presenciar la destrucción figurada de los hispanosoviéticos.

Sesión del Ayuntamiento

La Gestora de nuestro municipio, bajo la presidencia del alcalde, asistido de los cuatro concejales que componen la Corporación, en el día de ayer celebró sesión ordinaria, en la que se aprobaron todos los asuntos del orden del día publicados en nuestro número de ayer y que adolecen de importancia.

Sobre la mesa quedaron dos oficios o solicitudes presentadas: una, por el presidente de la Cooperativa de Casas Baratas, y la otra por el señor Horna solicitando fuese cambiado el nombre de algunas calles; pero estos dos asuntos serán resueltos en la primera sesión.

GUERRA, guerra al frío COMPRANDO

Abrigos, Pellizas, Cueros, Gabardinas y Checos

en las MEJORES condiciones de PRECIO en

La Casa de los Gabanes

EMILIO PRIETO

Sagasta, 35

(27-s)

ZAMORA

Entre dos amigos

¿Cómo le va a V. Don Pedro? muy bien; ¿y a V. Don Andrés? Qué grueso se ha puesto V. Es que el médico me ha ordenado que no tome otros chocolates que no sean ESTE y SAN JOSE

Casa MATOS

Puentica, 1 -- Zamora

(25-s)

El Buen Gusto

Confitería y Bombonería de

LADISLAO FLOREZ

Santa Clara núm. 10, (Teléfono núm. 1.410).

En esta acreditada casa podrá el distinguido público adquirir los finísimos pasteles de mantequilla y crema vienesa como igualmente infinidad de artículos de primera calidad por lo cual esta especializada esta casa.

Diariamente los ricos Pasteles (VIVA ESPAÑA Y EMPAREADOS)

VISITAD CASA FLOREZ (3 s) Especialidad en los encargos

Ultima hora de nuestra información

Heroísmo de los falangistas

Toledo.—Durante el día de ayer, nuestras fuerzas se dedicaron a consolidar las posiciones conquistadas y a limpiar de enemigos los reductos.

El fuego de cañón ha sido intenso, habiendo avanzado las fuerzas del Ejército hasta ocupar todas las orillas del Manzanares.

Tres centurias de Falange Española de Valladolid y otras de Burgos, entraron en fuego batiéndose con singular heroísmo y valor, hasta conseguir derrotar los contingentes rojos.

Resultó herido de escasa importancia el jefe provincial de las Milicias de Valladolid.

Los madrileños nos pueden resistir más

Toledo. Ha sido captado un radiograma dirigido por la Junta revolucionaria que actúa en Madrid al Gobierno rojo que se encuentra en Valencia.

Dice que la situación de los revolucionarios madrileños es desesperada, y que no podrán resistir ni cuatro días más, si no se les envían viveres y municiones, que tienen ya agotados.

La zona neutral

Toledo.—Nuestras tropas encontraron dentro de un túnel de la estación del Norte un cañón del siete y medio que las venía hostilizado; este cañón se comprobó que había quedado inutilizado por el certero fuego de nuestras baterías.

En un reconocimiento hecho por nuestra aviación sobre el Parque del Retiro se ha observado entre el arbolado el emplazamiento de buen número de cañones rojos así como atrincheramientos ocupados por fuertes contingentes marxistas a los que las bombas de nuestra aviación batieron con eficacia.

La zona neutral de Madrid, señalada oportunamente por el Alto Mando, ha sido respetada, a tal punto que dentro de ella no ha caído un sólo proyectil.

Para cuando se ocupe Madrid

El Gobierno Nacional de Burgos, ha creado para la plaza de Madrid ocho Consejos de Guerra de carácter permanente, los cuales serán instalados en los locales que oportunamente se designarán.

Estarán constituidos dichos Tribunales por un presidente con categoría de Jefe de la Armada, tres vocales, con categoría de oficiales y un asesor jurídico. Un técnico del Cuerpo Jurídico Militar ostentará la representación del Ministerio público y las defensas correrán a cargo de militares.

La situación del Escorial

Han resultado infructuosos los ataques llevados a cabo con las fuerzas marxistas para romper el cerco del Escorial.

La situación de los sitiados en dicho lugar se ha agravado por la ocupación por nuestras fuerzas de la Ciudad Universitaria y el corte de la carretera de Madrid, lo que hace prácticamente imposible la huida de los rojos.

Los comunistas contra Blum

París.—En un mitin celebrado días pasados en esta capital habló el secretario del Partido comunista francés el cual atacó duramente al Gobierno de Blum con el que dijo no estaban conformes la mayoría de los proletarios en la política seguida.

Dijo también que Francia debe estar íntimamente ligada a Rusia y reclamó el apoyo entusiasta del pueblo francés a los marxistas españoles.

Italia digna

Italia.—El conde de Ciano en unas declaraciones hechas a un periodista, ha manifestado que Italia no consentirá que en el Mediterráneo se constituyan estados bolcheviques, a lo cual se opondrá con todas sus fuerzas.

Un balance significativo

Londres.—El diario «Paris Soir»

Doscientas mil vidas y veinte millones: He aquí la labor del marxismo en España

publica el siguiente suelto, sobre las pérdidas de la campaña civil española:

«En los centros autorizados ingleses se calcula que la guerra civil española ha costado, hasta la presente, 200.000 vidas humanas y de pesetas 20.000.000.000.

Esas cifras se basan en informaciones llegadas directamente de España a los círculos militares ingleses, y por los expedientes de las misiones sanitarias.

Se precisa que 150.000 personas han sido ejecutadas o muertas en las prisiones, y que 50.000 hombres han muerto en los campos de batalla.»

Tampoco se entienden

París.—En consecuencia de las conversaciones hechas hoy entre el presidente del Consejo y los representantes del Comité de las izquierdas de la Cámara así como la sesión de la comisión del Ejército de la Cámara, se pregunta en los medios políticos gubernamentales si se producirá una ruptura entre los radicales socialistas y los comunistas.

El periódico «Paris Midi» habla de una «guerrilla política» que los comunistas efectúan contra el Gabinete Blum, por orden de Moscú.

La nueva ofensiva de los comunistas es en el sentido de socorrer al Gobierno de Valencia en el terreno internacional y en el terreno de política interna, y atacar al Gobierno francés en consecuencia de su política exterior.

Se pretende abrir un foso entre Blum y el ministro de Negocios Extranjeros.

El «Intransigent» hace constar que el partido comunista continúa su ofensiva empezada en el congreso de Biarritz, a fin de forzar al Gobierno a hacer la política de la extrema izquierda.

La Junta Administrativa de la Casa del Pueblo de Madrid a Valencia

Tetuán.—La Junta Administrativa de la Casa del Pueblo de Madrid, publicó ayer por radio un manifiesto excitando a los rojos a defender Madrid, pero a continuación anunciaba que en vista de las circunstancias, dicha Junta se trasladaba a Valencia, para establecer allí sus oficinas y estar al lado del Gobierno,

La reducción de gastos en las Obras Públicas

Otra orden dice: Con el fin de reducir los gastos que sea preciso realizar en obras públicas y armonizarlo con las disponibilidades del Estado, regirán las siguientes instrucciones:

1.ª Obras de conservación: Es imprescindible atender a la conservación de las obras para que estén en buenas condiciones de utilización todas aquellas que se puedan considerar superfluo y dar preferencia a las

necesidades de carácter urgente. Jefes y directores cuidarán en especial de que los trabajos se efectúen con la mayor economía y dedicarlos a los estrictamente necesarios.

2.ª Obras en construcción: Se activarán cuanto pueda ser y convenga a los fines militares. Respecto a las demás obras en curso de ejecución, deberán los jefes y directores redactar con toda urgencia informes por separado para cada una, proponiendo concretamente, si la obra puede paralizarse en absoluto y si se estima conveniente que continúen, ampliando el plazo de la ejecución para que el desembolso de la administración no sea estéril, o por el contrario si se entiende que deben seguir los trabajos.

La Junta Técnica, previo examen de los aludidos informes, resolverá acerca de las obras que deban continuarse, y en qué condiciones.

3.ª Obras nuevas: Las que sean preciso comenzar por exigirlo necesidades de guerra, se pondrá su ejecución, tan pronto lo disponga el mando militar.

Por último, si se plantea la obra para evitar el paro obrero, a tenor de lo dispuesto en el decreto número 11, se ha de recabar un informe previo de los gobernadores civiles de las provincias acerca de la necesidad de ejecutar la obra, y con la propuesta de los servicios que lo someterán a la Junta Técnica del Estado para que resuelva en definitiva.

En el Parque del Oeste y Paseo de Rosales

El jefe del Gabinete de Prensa del Cuartel del Generalísimo nos facilitó la siguiente información:

La noche fué movidísima, con mucho fuego en toda la línea de nuestro frente, y a la primera hora de la mañana los marxistas trataron de atacarnos en toda la línea, haciendo un esfuerzo desesperado por rebasarnos, lo mismo en el extremo del flanco derecho que el izquierdo, durando el fuego con gran intensidad hasta la una de la tarde, hora en que nuestras baterías lograron silenciar casi en absoluto las del enemigo.

Desde dicha hora, nuestro ataque a fondo por el sector de la Casa de Campo se desarrolló intensamente. Como nuestros carros de asalto, saliendo de las tapias de la Casa de Campo, se dirigieran al puente de los Franceses, los rojos decidieron volar éste, lo mismo del ferrocarril que el de la carretera.

Pero este grave contratiempo, en vez de detener nuestra acometividad, la impulsó, y bajo un fuego horroroso del enemigo, admirablemente parapetado en sus trincheras, nuestra infantería desbordó incluso a los carros de asalto, tomando aquellas posiciones, sin dar tiempo ni para la huida de los marxistas, a los que se hizo terrible carnicería con bombas de mano y a la bayoneta.

Como decimos antes, roto el frente defensivo de la Bombita, tres de las columnas del flanco izquierdo avanzaron denodadamente y con menos resistencia por la desbandada de los marxistas hacia sus objetivos del sector Noroeste de Madrid, que seguramente han ocupado antes del anoche, pues la principal resistencia ha sido totalmente vencida.

A las cinco de la tarde, nuestras tropas disparan con acierto supremo a pocos metros por delante de nuestras avanzadas, no oyéndose ni un solo disparo de la artillería enemiga. Esto es síntoma cierto de que nuestras tropas han rebasado ya el campo de acción de la artillería enemiga por todo este sector.

Estamos ya, pues, en Madrid por todo el frente del Parque del Oeste y Paseo de Rosales, y hemos vencido en la jornada cumbre la resistencia más desesperada que han ofrecido los rojos.

Sin tiempo para más, volvemos a cerrar esta información con el grito de: ¡Viva España! ¡Viva el Ejército! ¡Viva el general Franco!

Ultimas noticias

Lo que pasa en Málaga

Londres.—Una agencia de esta capital dice que la salida de extranjeros por el puerto de Málaga, no se puede hacer sin gran peligro para la vida de los expatriados.

Ultimamente un comandante de un barco inglés dice que la salida de este puerto con 250 extranjeros que marchaban de España se le hizo extremadamente difícil.

En el momento de zarpar se presentó en el muelle un grupo numeroso de anarquistas que trataron de oponerse enérgicamente a la salida del barco.

Hubo que tomar serias medidas para hacerles desistir de sus propósitos.

...Y en Valencia

Valencia.—En un mitin celebrado el día 15 en esta capital el diputado socialista Molina dijo que había que tomar algunas medidas para impedir los desmanes que en la capital se llevan a cabo durante la noche.

Largo dice

Madrid.—Desde Valencia se ha dirigido a los madrileños nuevamente Largo Caballero, para animarles a continuar la defensa de Madrid, dirigiéndose especialmente a las mujeres a las que invita a colaborar con todas sus fuerzas para evitar que los fascistas se apoderen de la capital.

Creemos no harán mucho caso de estas palabras, teniendo en cuenta que el que las pronuncia ha tenido la valentía de dejarles en la lucha y ha logrado poner a su mujer e hijas a muchos kilómetros de distancia de las líneas de fuego después de proporcionarles con el oro robado a España una vida esplendorosa.

Continúa el avance

Madrid.—Han sido fortificadas y consolidadas todas las ocupaciones verificadas en Madrid, en los últimos avances, llevándose a cabo con exactitud matemática todos los objetivos señalados por el Alto Mando Militar.

Nuestras tropas continúan su arrollador avance ayudados por nuestra aviación y artillería.

Los anarquistas son los que con más tesón defienden la ciudad desligados por completo de las órdenes de la Junta de Defensa y Gobierno de Valencia habiendo, en unión de los comunistas, declarado la República Independiente.

Nuestra artillería continúa bombardeando con gran intensidad y eficacia los objetivos militares de la po-

blación. En el edificio de Telégrafos, los de la C. N. T. han instalado su cuartel general.

Una nota de la Junta de Defensa

La Junta de Defensa ha publicado una nota animando a los milicianos con las palabras de siempre y terminando por decir que se impondrán severísimas medidas a los que no cumplan su cometido a satisfacción.

Dice también que cada vecino debe ser defensor de su casa.

La cobardía de los rojos

Un corresponsal extranjero ha recorrido todos los frentes y las posiciones ocupadas recientemente por nuestras fuerzas y en su nota dice que no puede explicarse cómo nuestras tropas han podido conseguir colocarse en los lugares donde están, teniendo en cuenta las magníficas posiciones que tenían los rojos que, además, estaban provistos de abundante y modernísimo material de guerra.

Reconoce y elogia la disciplina de nuestros soldados que unida a su bravura, hacen que cada día se revivan las epopeyas de San Marcial, Irún, Talavera de la Reina.

Se teme una huelga general

París.—El peligro en esta capital de una huelga general del ramo de la alimentación, no ha desaparecido todavía.

El gobierno se ha preocupado de dar solución a este asunto antes de que ésta se declarase, pero hasta ahora, ni sus gestiones ni las reuniones entre patronos y obreros, han tenido resultados.

Una cosa es predicar

París.—Con motivo de la inauguración de un monumento, el presidente Blum pronunció un discurso en el cual, entre otras cosas dijo, que es necesario que todos trabajemos para conseguir la paz y para que nuestros hijos puedan vivir.

Uno acto de Alemania

Berlín.—Alemania ha denunciado algunas cláusulas del tratado de Versalles y se dispone a llevar a cabo la internacionalización de todos los ríos que pasen por su territorio.

Se cree que Inglaterra protestará de este acuerdo alemán, pero desde luego no adoptará medidas hasta que no conozca la opinión de las demás potencias.

Había al lado de Alemania

Roma.—En los medios políticos se comenta el acuerdo del Gobierno alemán sobre nacionalización de sus ríos creyéndose que Italia nunca se opondrá a este acuerdo, ya que ello estaría en contraposición con la cordialidad y afinidad que siempre ha existido entre los pueblos de Italia y Alemania, reafirmados recientemente.

El agradecimiento del conde Ciano

Budapest.—El conde de Ciano antes de salir de esta capital ha publicado una nota en la que dice que está agradecidísimo al recibimiento y atenciones a él dispensados durante su estancia en dicha capital los que considera como una demostración del afecto que el pueblo Búlgaro siente por Italia.

Una manifestación anticomunista

Lisboa.—En uno de los cines de esta capital se ha rodado una película anticomunista que fué muy bien acogida por el público que saludó a la romana.

El teatro estaba engalanado con las banderas de España, Italia, Alemania y Portugal.

Otra protesta contra Rusia

Berlín.—Ha sido elevada nuevamente otra protesta ante el Comité de no Intervención denunciando nuevamente a Rusia por sus constantes envíos de armas y tanques para el ejército rojo.

Teléfonos: 1570 y 1770

“DINIO”

Instalaciones y reparaciones electricas
OFICINA DE INFORMACION TECNICA
 Estudios, Proyectos, Presupuestos, Consultas
José Alonso Prieto
 Tecnico Industrial

Reina, 28 (2-1) ZAMORA



INFORMACIONES POR TELEGRAFO, TELEFONO Y RADIO

Las fuerzas del Ejército Nacional se encontraban ayer a trescientos metros de la Cárcel Modelo

Comunicado oficial del Cuartel General del Ejército del Norte.-Información general a las 21 horas del día de ayer

Las fuerzas de nuestro Ejército han actuado en el frente de Soria, sector de Sigüenza, donde se ha ocupado el pueblo de Toba.

En el sector Norte de la Séptima División, se ha logrado un importante avance ocupando Hoya de Híjar y otras posiciones al Este de Robledo de Chavela.

En el sector Sur de esta división nuestras fuerzas continuaron sus operaciones presionando fuertemente los barrios extremos de la capital.

En las restantes divisiones, aunque se ha registrado alguna actividad no ha habido novedad. La situación de conjunto se mantiene sin modificación.

En la zona de retaguardia la tranquilidad es absoluta.

El estampillado de billetes

Por su importancia, y a pesar de haber dado en nuestro número de ayer una referencia del mismo, publicamos la parte dispositiva de un decreto relacionado con el estampillado de los billetes del Banco, y que dice así:

1.º Todos los Bancos y Cajas de Ahorro o sus sucursales respectivas comarcales dentro de cada provincia, están obligados a remitir con la mayor urgencia a las Delegaciones de Hacienda declaración por triplicado de los billetes que tengan en su poder al verificar el arqueo del día 12 del corriente. Uno de dichos ejemplares lo enviarán a la Sucursal del Banco de España, otro a la Comisión de Hacienda de la Junta Técnica del Estado y el tercero quedará archivado en la misma Delegación.

Los delegados de Hacienda cuidarán con el mayor celo del estricto cumplimiento de que las entidades bancarias y Cajas de Ahorro cumplan esta obligación, dando cuenta a la Junta técnica de las omisiones o de claraciones en que incurrieran para la imposición de sanciones a que hubieren dado lugar.

2.º Con arreglo al párrafo segundo del artículo 3.º del Decreto-ley sobre estampillado de billetes de la Banca privada y Caja de Ahorro en la cantidad que figuró en el arqueo del día 12 del corriente, ha de interpretarse en el sentido de que la operación ha de afectar tan solo a la cifra resultante de dicho arqueo, con arreglo a lo prevenido y efectos del párrafo citado.

3.º Todas las operaciones corrientes del público en las entidades bancarias y Cajas de Ahorros a partir del día siguiente a la publicación del Decreto ley que supongan ingreso material de billetes, deberán ir acompañadas de factura detallada de los mismos de declaración jurada de su personal pertenencia y legítima posesión con arreglo a lo que previene el artículo sexto para el plazo de tiempo señalado.

4.º A los efectos del artículo 4.º del Decreto ley, los tenedores de billetes procederán a través de los Bancos privados o Cajas de Ahorros, a las operaciones de estampillado. Dichos establecimientos los remitirán

con toda urgencia a las Sucursales respectivas del Banco de España en unión de los documentos del interesado y una factura en que diariamente se totalizarán las entadas. Del mismo modo se procederá con los billetes que se ingresen en cuenta corriente con arreglo a lo prevenido en el artículo 5.º del Decreto ley.

5.º Las oficinas receptoras del Banco de España a que se refiere el párrafo 2.º del artículo 4.º, se situarán precisamente en el edificio de la Aduana y los empleados del Banco serán auxiliados en las dependencias y para traslado de los billetes por las autoridades y emplazados de todo orden. Diariamente están obligados en una o varias veces, según la conveniencia, a ingresar en la Sucursal del Banco de España de la zona respectiva. Los billetes irán acompañados de sus guías, conservándose la necesaria individualidad de cada entrega por tratarse de un depósito y las referidas Sucursales con la mayor urgencia los enviarán a Burgos a los efectos del artículo 7, para que la comisión calificadora a que se refiere dicho artículo pueda determinar sobre la legitimidad de las guías en las que se expresará lugar en que figura expedida, fecha de la operación y demás elementos que se consideren necesarios.

6.º Tanto el Banco de España como las demás instituciones llevarán a efecto estas operaciones de modo que no entorpezcan el funcionamiento normal y dentro si pre de las reglas porque se rige.

Comentarios a las operaciones de ayer

El envío oficial de la oficina Central de Prensa y Propaganda don Joaquín Arrarás ha enviado la siguiente nota con relación a las últimas operaciones.

En las primeras horas de la mañana el general Varela con su Cuartel General se trasladó a las líneas avanzadas para presenciar las operaciones de hoy.

Las columnas situadas en la Ciudad Universitaria ensancharon la zona ocupada después de rechazar los intentos de ataque que el enemigo, quebrantada su ofensiva, que realizó la pasada noche.

Nuestras tropas apoyadas en tanques y treinta aparatos de aviación lograron apoderarse de La Casa de Velázquez, Fundación del Amo y zonas colindantes.

Los rojos en su desesperación utilizan todos los edificios para parapetarse en ellos; teniendo noticias de que han emplazado sus baterías en el Palacio Real, Cárcel Modelo y Hospital Clínico.

Nuestra artillería dirigió sus proyectiles con gran acierto a la Cárcel Modelo y nuestra aviación arrojó algunas bombas sobre las inmediaciones del Paseo de Rosales, donde tienen establecido algunos cuarteles y

donde los rojos se hallaban parapetados.

El Cuartel de la Montaña sufrió especialmente los efectos del bombardeo y la artillería tuvo bajo su fuego Cuatro Caminos, dificultando el paso a este lugar de los refuerzos que enviaba el enemigo.

Esta tarde se veía a Madrid empujado por el humo de varios incendios, uno de los cuales parecía de gran importancia.

Para defender Madrid se le ha cubierto de una espesa columna de humo hasta el punto de que por la noche apenas se veían las luces.

Elogia a nuestras fuerzas en las operaciones efectuadas ayer en que nuestras bajas fueron insignificantes con relación a la importancia de los objetivos ocupados.

Durante todo el día de hoy nuestras tropas han podido fácilmente atravesar el río en formaciones compactas y sin obstáculos.

En el flanco derecho ha quedado el enemigo muy quebrantado por su actuación en el día de ayer, dejándose sentir con menos intensidad.

En un intento de ataque a Villaverde le fueron ocupados por nuestras fuerzas dos tanques rusos.

Fallecimiento de un general

Zaragoza.—Han llegado a esta capital los restos mortales del general de la Sexta División, don Gregorio

CARTELERA DE LA EMPRESA «SANVICENTE»

Nuevo Teatro

Hoy martes: Butaca, 0'55
Estreno de la original novela de amor y dolor. Otro superfilm «Paramount» 1937

IGNOMINIA

Creación de Helen Twelvetrees y Bruce Cabot.

Mañana MIERCOLES: Butaca 0'55
ESTRENO de la original novela de amor y dolor.

Otro superfilm «PARAMOUNT»
DEJAME SOÑAR

Formidable reparto de Jack Ockle, Jack Haley, Ginger Rogers y Thelma Todd

Gran semana «Paramount»
Películas seleccionadas
Precios de regalo al público

El domingo:

Colosal y magno estreno
¡¡EMOCIÓN!! ¡¡EMOCIÓN!!

El Vidente

Por el creador de
«El hombre invisible»

Teatro Principal

El jueves: Butaca, 0'55
Formidable estreno de la sublime comedia «Paramount» 1936

No es pecado

Creación de la bellísima Mae West

El viernes: Butaca, 0'55
Gran estreno de la comedia llena de gracia irresistible y fina comedia extrafilm «Paramount» 1937

Ahí viene el novio

Creación de Jack Haley y Neil Hamilton

Boletín de información del Cuartel del Generalísimo a las 20 horas del día de ayer

En los diferentes frentes pequeños tiroteos con avances de escasa trascendencia.

En los frentes Sur y Oeste de Madrid, continúa la progresión iniciada en el día de ayer ensanchando la brecha abierta en el frente enemigo y mejorando y consolidando las posiciones.

En un combate aéreo fueron derribados dos aparatos rusos, llevándose a cabo, felizmente, todas las operaciones encomendadas a nuestra aviación.

de Benito, que falleció en Burgos víctima de rápida enfermedad.

La muerte de este militar ha sido muy sentida ya que se trataba de un militar de relevantes cualidades, y brillante historia estando en posesión de diversas condecoraciones.

Ha muerto Molina Nieto

Palencia.—Estando pronunciando un sermón en esta capital ha fallecido, repentinamente, don Ramón Molina Nieto, canónigo de la Santa Iglesia Primada.

El paraíso rojo

Moscú.—Como consecuencia del complot descubierto días pasados en esta capital, continúa el gobierno ruso deportando a muchísimas personas a la Siberia.

Malestar en Alemania

Berlín.—La colonia alemana en Moscú esta en peligro. El embajador alemán ha dado una nota diciendo que Alemania no esta dispuesta a permitirlo.

Hace ver en ella que estas detenciones se están efectuando con un ritmo periódico. Parece que la G.P.U. tiene un marcado deseo de publicidad en estas detenciones.

Los dirigentes de Moscú parece que pretenden llevar sus provocaciones al mundo civilizado.

La detención de los cinco alemanes constituye un atentado contra la libertad que debe ser reparado inmediatamente.

Un síntoma

Una emisora catalana daba anoche la noticia de que el Comité de Defensa de Madrid, se ha reunido con carácter permanente al objeto de seguir las incidencias de la grave situación por que atraviesa la capital y resolverla en la forma que estime más conveniente.

Cerca de la Cárcel Modelo

Londres.—Las últimas noticias llegadas a esta capital, referentes al victorioso avance de las fuerzas nacionales, afirman que éstas se encuentran solamente a trescientos metros de la Cárcel Modelo, donde se asegura existen centenares de prisioneros y otras personas que los rojos retienen en calidad de rehenes.

¡Viva España!

Lisboa.—La Agencia Havas dice que el general Mola anunciará la ocupación de la capital roja con estas palabras: «Estamos en el centro de Madrid. ¡Viva España!»

Estas frases serán radiadas por el puesto emisor que siempre acompaña al general y retransmitidas a Burgos, Valladolid, Salamanca, Avila, etcétera.

Todas las probalidades afirman que esto no tardará en producirse mucho tiempo y ello servirá para anunciar a España y al mundo entero la conquista de Madrid.

Labor de la Cruz Roja

Burgos.—Se ha hecho pública una nota en la cual se dice, que debido a las gestiones de la Cruz Roja Internacional se ha conseguido que sal-

gan de Vizcaya los niños internados en los Colegios de Bilbao.

Sigue la fuga

Se da como cierto que el llamado comité de defensa de Madrid, en vista de la gravedad de la situación, ha emprendido la huida a Cuenca, por lo cual, Madrid queda a merced de las hordas sin control ni mando.

¿Qué pasará?

Durante la tarde y parte de la noche de ayer, la emisora roja de Unión Radio, ha sufrido frecuentes interrupciones en sus emisiones.

Radio España, que también adoleció de este defecto, hablaba de la falta de fluido y de averías de fácil reparación.

A este propósito, hay que tener en cuenta que los obuses de nuestra artillería, alcanzan ya todos los lugares de la capital, y nada tendría de particular que alguna de esas emisoras hubiera sido seriamente tocada por alguna granada.

Llamada a filas

Burgos.—Por orden de la Secretaría de Guerra, se dispone, que durante los días 20 y 24 del corriente mes, se concentren en las Cajas respectivas, todos los reclutas del primer semestre del año 1936.

Elogios a Franco

Berlín.—La Prensa, al comentar las operaciones que se vienen desarrollando para la total ocupación de la capital de España, dedican entusiastas elogios a la pericia y tacto del generalísimo Franco.

Dicen que los combates que han llevado las tropas nacionales mas allá del Manzanares, constituyen uno de los mayores éxitos conseguidos en la guerra que se desarrolla en España toda vez que esa línea del frente rojo constituía uno de los baluartes más firmes con que contaban los marxistas para la defensa de Madrid, cuya suerte ya está decidida.

La desmoralización

Berlín.—El corresponsal de guerra de un periódico de esta capital informa de la anarquía y el desorden que reinan en Madrid, al extremo de que los milicianos rojos ponen en práctica todos los recursos para no acudir a los frentes de combate, aleccionados por los duros castigos que se les infligen.

Citan, como detalle, el hecho de que en muchos cafés se ven abandonados centenares de fusiles.

LA UNICA

PELUQUERIA DE SEÑORAS

que no necesita hacer propaganda de su industria, porque la hacen sus clientes, es la de

LAS TRES HERMANAS

Y NO OLVIDE: que es donde salen las mejores ondulaciones

Calle de Galvo Sotelo 19, Pral. ZAMORA (45-c)

Gran Restaurant

«LAS CUATRO NACIONES»

Servicios esmerados

Precios económicos

Plaza Mariano Benlliure

número 6 Zamora. - Teléfono 1625